

Steueraffäre tatsächlich ein Entlastungsangriff des Bundesministers war oder ob andere Fakten dafür ausschlaggebend waren.

Die identifizierten Akteure sind an mehreren Arenen beteiligt und es kommt sehr bald zur Interessensverflechtung. Arenen und Akteure sind miteinander verknüpft, wobei ein Akteur nicht auf eine Arena beschränkt ist, sondern in mehreren Arenen gleichzeitig kämpft. Er tut dies mit einem oder mit mehreren unterschiedlichen Themen, wobei dann wieder Issue Management und Agenda Setting ins Spiel kommen. Akteure sind unter Umständen in unterschiedlichen Arenen eng miteinander verknüpft und es entsteht ein dichtes Netzwerk.

Um dieses dichte Netzwerk nicht nur zu verstehen, sondern auch für sich nutzen zu können, sind die Akteure und deren Arenen genau zu analysieren. Die zentralen Fragen lauten daher: „Wo hat der einzelne Akteur seine Arenen? Wo vertritt er welche Interessen? Wo gibt es deswegen Auseinandersetzungen? Wo ist was zu erwarten, weil er woanders unter medialem Druck steht?“

Damit könnte die Frage nach dem Timing unter Umständen vollständig beantwortet werden. Dies würde jedoch den Rahmen dieser Arbeit sprengen.